

HISTORIA y ENSEÑANZAS

CRÓNICAS DE LA VIDA DE JESÚS

Documento 156

[Pica aquí](#)

Página 1

 En el documento 156 se comenta cómo Jesús y sus discípulos vivieron un periodo de crecimiento espiritual por el litoral de Fenicia.

El viernes 10 de junio, Jesús y sus compañeros llegaron a los alrededores de Sidón.

Cerca de la casa donde se alojaba Jesús vivía Norana, una mujer siria que decidió ir a verlo con su hija de 12 años, aquejada de un grave trastorno nervioso. A pesar de que los apóstoles intentaron disuadirla, ella insistió en ver a Jesús. El Maestro, al ver lo grande que era su fe, le dijo que su hija estaba curada y se fuera en paz. Jesús aprovechó para comentar a sus apóstoles que los gentiles también eran capaces de ejercer la fe en las enseñanzas del evangelio del reino.



Ese periodo de seis semanas en Fenicia fue muy fructífero para ganar almas: aquellos gentiles apreciaron más plenamente las enseñanzas de Jesús que muchos judíos. Durante aquel periodo, el tema de la enseñanza de Jesús fue la progresión espiritual.

El martes 28 de junio el Maestro y sus compañeros salieron de Sidón y llegaron a Porfireón y Heldua por la costa, donde fueron bien recibidos por los gentiles.

El miércoles 6 de julio volvieron a Sidón. El domingo salieron hacia Tiro por la costa hacia el sur, adonde llegaron el lunes 11 de julio. El entusiasmo de los gentiles fue una gran sorpresa para los apóstoles y los evangelistas, que se acostumbraron a trabajar entre ellos.





Del 11 al 24 de julio enseñaron en Tiro. Cada apóstol iba acompañado de un evangelista y así predicaron en Tiro y los alrededores. El Maestro habló en Tiro solo una vez, el 20 de julio, y centró su enseñanza en el amor del Padre y en la misión del Hijo de revelar al Padre. Muchos de los que entonces abrazaron el evangelio salieron por los confines de la tierra llevando el mensaje de Jesús.

En esa ocasión, Jesús empleó por primera y única vez una parábola relacionada con su oficio de carpintero. Entre otras cosas, dijo que, para triunfar sobre las tentaciones materiales, había que desarrollar un verdadero amor por las formas de conducta superiores, vencer al mal con el bien. Los creyentes no se desalientan por las desgracias ni se abaten por las decepciones. Vivir espiritualmente promueve la verdadera autoestima. La derrota es el verdadero espejo donde examinar honradamente vuestro yo real.

Antes de salir de Tiro para regresar al mar de Galilea, Jesús ordenó a los 12 evangelistas que fueran por un camino distinto. No volvieron a estar nunca más tan íntimamente asociados con él.

El domingo 24 de julio Jesús y los doce salieron de Tiro hasta Jotapata siguiendo la calzada de Tiberiades. El jueves salieron de Jotapata hacia el norte para ir a Zabulón pasando por Ramá. Llegaron a Zabulón el domingo 31. De allí fueron a Genesaret, al sur de Cafarnaúm, donde se reunieron con David Zebedeo. Este les informó de que había muchos líderes reunidos cerca de Queresa, de modo que fueron allí para encontrarse con ellos.

Los enemigos de Jesús pensaron durante todo este tiempo que el movimiento se había desintegrado y que había huido asustado. Muchos dirigentes de las sinagogas empezaron a abrirlas a Abner y sus compañeros. Era primeros de agosto del año 29, y Jesús empezó a reorganizar sus fuerzas para el último año de su misión en la tierra.

